



井田川小学校 学校だより

令和4年 5月31日 No.6

【教育目標】
豊かな心を持ち、
自ら考え、
たくましく生きる
子どもの育成

ぜんこくたいりよく うんどうのうりよく うんどうしゅうかんとうちょうさ 全国体力・運動能力、運動習慣等調査

5月から6月にかけて体育の時間で体力テストに取り組んでいます。握力や長座体前屈、シヤトルラン、50m走、ソフトボール投げ等に取り組み、子どもたちの柔軟性や持久力、走力等を調べています。子どもたちは、縦割り班のきょうだい学年でいっしょに記録をとり、上級生の素晴らしい姿を見て学んでいます。今後は、調査結果を基に、体力向上に取り組めます。



6月の行事予定

1日 (水) 除草作業

2日 (木) 内科健診

6日 (月) クラブ活動

8日 (水) 児童集会(5限)
第2回学校運営協議会

9日 (木) さつまいもの苗植え(1年)
予備日10日(金)

13日 (月) あいさつ運動

17日 (金) 業間草取り

20日 (月) 引き渡し訓練(5限)

21日 (火) スクールカウンセラー相談日

23日 (木) 社会見学(4年)

27日 (月) 委員会

みえスタディ・チェック

5月25日(水)4, 5年でみえスタディ・チェックを行いました。4年生は、国語, 算数, 5年生は、国語, 算数, 理科のテストを行いました。今回は学習端末を使った CBT(コンピュータベースドテスト)方式で行われ、子どもたちは、学習端末を活用して取り組めていました。



マスクの着用について

5月23日(月)に政府における「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」が変更されました。その内容を踏まえ、本校では、これまでと同様に感染予防対策として基本的な感染対策(「三つの密」の回避, 「人と人との距離の確保」「マスクの着用」「手洗い等の手指衛生」「換気」など)を継続することを前提として、熱中症対策を含むマスク着用について以下の内容を子どもたちに伝えました。保護者の皆様におかれましても、これまで同様、感染予防対策へのご理解ご協力をお願いします。

○ 子どもたちに伝えた内容

- ・ 登下校時、熱中症が心配な場合には、マスクを外すことができます。ただし、外した時は、友達との間隔(2m程度)を取り、話をしません。
- ・ 体育の授業で運動中は、マスクを外すことができます。運動中以外で、息苦しいなどの熱中症のリスクがない場合や会話が必要な場合はマスクを着用するようにします。
- ・ 休み時間に運動場で遊ぶ時、「密にならない」、「話をしない」場合は、マスクを外すことができます。
- ・ 熱中症が心配な時(息苦しい、めまいがするなどの身体に異常がある状態)は、マスクを外し、活動をやめて日陰で休みましょう。
- ・ マスクを外すことが不安な場合には、外さなくてもいいです。

